



# PROTECTUS PROL

A HAND BOOK:  
HOW TO PROTECT  
YOUR CHILDREN  
FROM PREDATORS

J.D.BENISH

# Protectus Prol

## UN MANUAL



## INTRODUCCIÓN

"Hay 400.000 delincuentes sexuales registrados en los Estados Unidos, y un estimado entre 80 y 100 mil de ellos están desaparecidos. Se supone que deben ser registrados, pero nosotros no sabemos dónde están y no sabemos donde están viviendo".

- Ernie Allen, presidente del Centro Nacional para Niños Desaparecidos y Explotados para co-anchor Hannah Storm on The Early Show

"Al igual que la violación, el abuso sexual infantil es uno de los delitos con mas bajo índice en ser denunciado:

sólo 1-10% nunca se dan a conocer ". - FBI Boletín aplicación de la ley

Este libro está escrito para los padres, especialmente mujeres. Está destinado a armarlos con información sobre cómo proteger a sus hijos de los abusadores de menores. Este libro proporciona información clara acerca de los pedófilos y cómo reconocerlos. Está escrito en la llanura abajo tierra ideoma por un detective de policía jubilado que cuenta con amplia experiencia en la investigación de crímenes contra niños. Las mujeres son las guardianes de la llave. La clave es "Nuestros niños". El guardián de la llave no es una responsabilidad que se toma a la ligera ni es delegada por los hombres a las mujeres, o incluso por las mujeres para a sí mismos. Si usted es

un creyente en Dios, es Dios quien a conferido esta responsabilidad en las mujeres. Si usted no es un creyente, a continuación, esta responsabilidad simplemente esta en los genes de una mujer. La mujer tiene al bebé dentro de ella durante nueve meses y en ella crece un lazo y un amor entre madre y niño que existe aun que las madres quieran o no. Entonces, te preguntaras, ¿por qué es un hombre quien escribiendo esto?

La respuesta es la siguiente. Por desgracia, es predominantemente que sea un hombre quien está a punto de dañar la relación madre / hijo, a punto de dañar al niño. Es probable que se trate de un hombre quien sea un pedófilo. Soy un hombre, sé cómo piensan los hombres. También sé, por mi experiencia en la investigación de delitos en contra de los niños (pedofilia), cómo piensan. Así que la mejor persona para escribir este libro es un hombre, sobre todo uno que es un cazador de hombres? Recuerde una cosa. Este libro esta basado en mi opinión personal, en combinación con lo que He leído y aprendido a través de mi experiencia como policía investigador. (Si usted está en desacuerdo con lo que he escrito, está bien. Vamos a estar en desacuerdo sin embargo podría ser persuadido para cambiar de opinion .) Una cosa es segura, en este país un niño de cada en cuatro ha sido abusado sexualmente por edad 18 y cada año 1,3 millones de niños han sido secuestrados. Eso es uno cada 20 minutos.

Puedo imaginar la mirada en blanco en tu cara. Pedófilo? ¿Qué es un pedófilo? Para los propósitos de esta reservar un pedófilo es un abusador de niños! Uno que quiere a su hijo, niño o niña, para satisfacer sus deseos sexuales.

Puede hacer en Internet la investigación de las palabras pedófilo o abusador de menores y dependiendo de quien escribió el artículo o libro, usted encontrará todo tipo de definiciones y descripciones. Usted también encontrará todo tipo de opiniones en cuanto a las causas de los abusadores de menores como actúan por que lo hacen, y cómo curarlas. No me importa

lo que provoca esta desviación sexual, ni me acuerdo que la puede curar. Si usted cree que un abusador de menores puede ser curado de su impulso para los niños pequeños, entonces cree que una persona heterosexual se puede cambiar a una persona homosexual. Así que vamos a no abordar estas cosas. Nosotros no tenemos que estar preocupados acerca del cómo y el por qué de los abusadores de menores. De hecho, hay es un desacuerdo profesional sobre estos temas de todos modos. Mi objetivo es presentar a ustedes las formas y medios paraevitar que su hijo se convierta en una víctima de uno de estos monstruos. No importa lo mucho que los padres traten de proteger sus niños , peligro de forma inesperada puede llegar a ellos.



## **CAPÍTULO I**

### **¿Quiénes son los abusadores de menores?**

A veces me río cuando leo algunos de los artículos escritos por nuestros profesionales clínicos. Supongo que estos profesionales se burlan de mí también en el conocimiento de que no tengo un título en mi muro que dice que tengo las credenciales para escribir este libro. Sin embargo, tengo experiencia que ellos no poseen.

Hace poco leí un artículo en el sitio web CAMH. (Centro para la Adicción y la Salud Mental). El título era: "La demostración de un vínculo entre la pornografía infantil y Pedofilia "No se identificó ningún autor, pero el Dr. Seto y sus colegas. En este artículo, básicamente, dijo que la Justicia del Departamento de Estadísticas sugirió que había habido un aumento en las investigaciones de pornografía infantil y que debido a esto, a los médicos se les puede pedir con mayor frecuencia evaluar a los delincuentes de pornografía infantil. "A cuestión particularmente útil durante la evaluación es si es un delincuente de pornografía infantil es un pedófilo "El resultado de una muestra de 685 pacientes de sexo masculino entre 1995 y 2004 ha sido esto. "Los resultados indican que los niños ofender la pornografía es un indicador de diagnóstico válido de pedofilia".

Bueno, todo lo que puedo decir es que los investigadores policiales han conocido esto ya que la cámara se inventó.

El Departamento de Justicia tiene también estadísticamente características desarrolladas y patrones de comportamiento de unviolador pedófilo / niño. Algunos de ellos son los siguientes:

- mayoría de las veces un hombre adulto.

80% de los niños son asaltados sexualmente por un miembro de la familia.

El padre es el más frecuente, seguido por un tío o un abuelo y padrastro o pareja.

- Normalmente se casa
- Funciona en una amplia variedad de ocupaciones
- Se relaciona mejor con los niños que con adultos
- Socializa con pocos adultos, a menos que ellos también sean abusadores
- Prefiere los niños en un grupo de edad específico
- Prefiere hombres o mujeres, pero puede ser bisexual.
- Recopila fotografías de sus víctimas, vestidos, desnudos o en actos explícitos.
- Recopila material erótico infantil e infantil-adulto pornográfico.
- Fantasea cuando ninguna víctima potencial esta disponible.
- Re vive sus actividades.
- Ellos poseen y suministran estupefacientes a sus víctimas.
- A menudo retrata al niño como el agresor.

Un abusador de menores tiene una atracción incontrolable a los niños. la orientación sexual es el deseo de tener hijos.

Para los propósitos de este libro, un niño va a ser una persona que tiene no alcanzado la pubertad. Sabemos que esto es un niño que no tiene vello púbico y si una hembra, pechos subdesarrollados. Recuerde, un abusador de

menores no estará satisfecho con una víctima (niño) si el descubre cabello o existen pechos.

Ha sido mi experiencia que los abusadores tienen una preferencia general ya sea un hombre o una mujer, sin embargo, se toman la víctima ya sea de su preferencia no de acuerdo a la oportunidad.

A pesar que la mayoría de las leyes protegen a los niños Más allá de la etapa del pelo y de la mama del desarrollo, los autores de delitos contra el desarrollado físico de los niños no son, en mi opinión, los verdaderos pedófilos. Ellos son sólo los idiotas. Un punto de la precaución sin embargo es que los niños abusadores suelen ocultar su atracción por los niños por casarse o tener amigas y participar en actividades sexuales con sus socios. Estos socios no tienen a menudo ningún indicio o certeza de que están con un niño abusador. A veces la motivación real de la actividad sexual con las mujeres es producir víctimas (un niño) para abuso sexual futuro. Es muy raro que un abusador de menores sea una mujer. Hay fuertes indicios de que la pedofilia es genética y si este es el caso, sería parcialmente explicar por la que muchos pedófilos (abusadores) han sido víctimas de las propias agresiones sexuales.

Así como se encuentran los heterosexuales y homosexuales en todos los ámbitos de la vida, en todas las profesiones y todos los países, también se encuentran los abusadores de menores. La Profesión de un abusador de menores no tiene nada que ver con su preferencia sexual, salvo que él pueda haber elegido su profesión para tener acceso a los niños. Estas profesiones tienden a ser las que ponen a un abusador de niños en contacto con los niños y niñas de corta edad. Yo no necesito describir estas profesiones; se puede imaginar ellas por sí mismos. Hay demasiadas para enumerar.

Un abusador que no está en una profesión que le pone en contacto con los niños se evocan de otras maneras para tener contacto con sus víctimas. Voy a explicar más adelante en este capítulo. Todos los pederastas no actúan fuera de su antojo sexual.

Hay dos categorías en el mundo de los abusadores de menores. En primer lugar están los abusadores que aún no han llegado al punto en que harán realidad ver o tocar en vivo un niño que respira. Estos abusadores buscan en fotografías o videos de niños y fantasean que están con los niños que ven en estas fotos. Estos abusadores de niños son paranoicos sobre la posibilidad de ser capturado si se deciden a dar el siguiente paso y encontrar un niño real. Algunos constantemente estan en el Internet, donde pueden ver a niños desnudos. Ellos pueden ver algunos de estos niños en Internet y en realidad llevar a cabo actos sexuales. Estos abusadores tienen el potencial de avanzar en sus ansias de uno de ser un observador a la de ser un participante en las actividades que ven (imágenes) en Internet.

En segundo lugar, son los abusadores que han avanzado sus antojos a un acto físico. Ellos buscan y persiguen a sus víctimas. Ellos pueden ser los padres de las víctimas y tener un puesto de confianza en casas son áreas estacadas y lugares donde hay niños. Estas áreas pueden ser parques infantiles, escuelas, iglesias, y su propio patio trasero. El hecho de que el abusador ha salido de su casa y se fue a un parque o en algún lugar donde el puede ver a los niños es el paso inicial de la participación con los niños reales. Algunos abusadores elevan su participación y hablan con estos niños cuando nadie está mirando. Algunos están expuestos y algunos se masturban. Todas estas actividades son señales de que el abusador de niños está luchando para satisfacer sus deseos. El no se detendrá, pero continuará hasta que el obtiene lo que quiere.

Este pederasta es el que tiene más probabilidades de secuestrar a un niño con el tiempo. Con demasiada frecuencia, la policía ve este abusador mas como una molestia que como una amenaza real. Con demasiada frecuencia, después del secuestro real de un niño, la policía no consideran éstos como abusadores sospechosos. En muchos casos la policía no es conciente de estos abusadores, porque no había ningún registro en los archivos de la policía de las actividades de los abusadores. Siempre informe a la policía y siempre insista en que se apruebe un informe.

En resumen, los abusadores de menores pueden ser su lechero, su pastor, tu novio, tu marido, tu abuelo, tu tío, su abogado, su plomero, niño o niña líder de los scouts de su hijo, o un extraño. Cuando ellos no son un extraño, y en realidad saben, pueden ser astutos. Ellos irán por la borda para calmar cualquier sospecha que pueda tener. La última cosa que él quiere o necesita es que usted descubra lo que él es y que han abusado de tu hijo. Ellos lo más probable es que han amenazado a tu hijo, y han causado miedo intenso al niño para que no le diga a nadie.



## **CAPÍTULO II**

### **¿Mi hijo esta seguro?**

Buena pregunta. Su hijo nunca esta seguro. La seguridad delos niños está en tus manos. Los niños pueden ser educados acerca de los peligros, es decir Stranger Danger. En la actual y sofisticada sociedad de pedófilos a hecho que el viejo programa stranger danger sea ineficaz. El Abuso sexual de menores por parte de extraños esta siempre presente y es una amenaza real. Un niño que es víctima de secuestro por un extraño por lo general tiene poco o nada de tiempo para reaccionar y no tiene oportunidad de protegerse por el mismo. En la mayoría de los casos, este niño no sobrevivirá el crimen.

El niño que es víctima de un abusador que es un miembro de su familia u otra persona de confianza por lo general no tiene ninguna pista acerca de la amenaza hasta que sea demasiado tarde. Los Abusadores de niños en realidad seducen al niño en acciones similares a las que el niño ha visto a personas de su confianza que no son abusadores de niños. Este niño es completamente seguro y atrapado con la guardia baja y va a sufrir el acto sexual, él / ella continúa sufriendo la amenaza de represalias por parte del

niño abusador. El niño va a temer y prever el rechazo de sus padres. Múltiples ataques a este niño son probables. Un padre debe en todo momento estar alerta y atento a los signos de la presencia de un abusador. La seguridad de su hijo depende de esto.

No asuma que cuando su hijo está en el cuidado de una persona de confianza, la escuela, las actividades escolares, etc: que su hijo está a salvo. No es mi sugerencia de que los niños deben quedarse en casa bajo vigilancia en todo momento. Esto no es desarrollo infantil aceptable. La prudencia es la esencia de la seguridad de su hijo. Use su sentido común, escuche su intuición, y deje que sus ojos le digan lo que está pasando cerca de su hijo. Más sobre esto en el capítulo III .

### **¿Puede la policía proteger a mi hijo?**

La respuesta es probablemente no. Hay, sin embargo, algunos esfuerzos por parte de nuestro gobierno para educar a padres e hijos. "El Centro Nacional para Menores Desaparecidos y Niños Explotados "es un buen sitio web para visitar. Vas a validar lo que te estoy diciendo y te dará una visión amplia de los esfuerzos del Gobierno Federal para encontrar a los niños desaparecidos. Otro sitio es la "Justicia Nacional en Criminal Servicio de Referencia y la lucha contra la pederastia Unidad de Investigación. "También hay muchos sitios no gubernamentales dedicados a la protección de los los niños. El nuevo reemplazo para el "Stranger Danger" programa de educación infantil se llama "Yello Dyno" y esta siendo implementado por algunos sistemas escolares. Usted, como padre, debe insistir en este programa o un equivalente, si no está en uso en la escuela de su hijo. Por supuesto que todos estamos familiarizados con la "ley de Megan" y "America 's Most Se busca ", que es el resultado del secuestro de John El hijo de Adam Walsh Walsh.

La mayoría de los incidentes catuales como son los secuestros, o agresiones sexuales no se denuncian a la policía. E incluso, cuando se

señalan, son mas los que no, sin informe escrito tomado, y ninguna investigación real en el materia. El acto de exponer los genitales o poseer fotos de niños desnudos, no se considera digna de un arresto. Las preguntas que no puedo responder definitivamente son estas: siempre an xistido los abusadores de niños? ¿Son más frecuente ahora que en el pasado?

Mi sospecha es que los abusadores de niños son víctimas de la orientación sexual genética, y no tienen ningún control sobre esto. Siempre han existido en esta tierra. De hecho, el término pedofilia proviene de la antigua palabra griega pederasta. Es un hombre que se enamora de un muchacho adolescente. La sociedad actual se ha vuelto más familiar con abusadores pedófilos / niño porque los abusadores tienden a ser más descarados. Ellos están saliendo del closet. Se están convirtiendo en negrita. La moralidad Defy. Ahi esta en realidad un movimiento de la sociedad a aceptar el abuso de menores como legal, siempre y cuando el niño no disienten o resistir. ¿Somos ciudadanos de los Estados Unidos, como los habitantes de este planeta dispuestos a reconocer el derecho de que niños de 4 años a 7 año, a tomar la decisión de participar en el sexo? **NO ESTOY!**



### **CAPÍTULO III**

#### **¿Cuáles son las actividades de los abusadores de menores?**

Dado que los pederastas les gusta y desean a los niños, sus actividades se centran en la forma de ensayo y error de poner a sí mismos en la presencia de posibles niños víctimas. La vieja escuela de la percepción de los abusadores de menores acechan en las sombras que esperan a conseguir un hijo, o que espera mucho tiempo la oportunidad de abrir el abrigo exponerse todavía puede existir, pero esto Probablemente sea la primera vez que sale del armario el abusador. En estos días los abusadores son más sofisticados. El tener sus propios intereses y grupos de apoyo en Internet. La Internet les proporciona la capacidad de comunicarse con otros abusadores, manteniendo su identidad en secreto. Ellos aprenden unos de otros cómo cometer sus actos y evadir la mirada vigilante de los padres y la policía. Algunos abusadores son tan seguros, en base a su historia de éxito de eludir a las autoridades y de ser descubierto, que lo harán cometer sus actos a la vista del público. Usted ha leído en párrafos anteriores sobre los abusadores que utilizan Internet para acceder a las imágenes de los niños. Tendrán

acceso los sitios de Internet en sus hogares, a la vista de sus esposas o novias, y han sido conocidos por hacer esto mientras están en el trabajo en las computadoras de sus empleadores, o en bibliotecas. ¿ No es la cosa más inteligente, pero ilustra su creciente falta de miedo a ser atrapado.

Un abusador incluso llevó a su casa hecha de imágenes niños desnudo a la tienda local de la droga para su procesamiento. Los abusadores negarán sus intenciones, incluso si son capturados. Sé de casos en los que los pederastas no lo hicieron, abusadores no llevaban ropa interior debajo de la ropa para que cuando querían exponerse simplemente dejaban caer sus pantalones o abrían sus abrigos. Estos abusadores usan ropa reveladora que abiertamente expone sus genitales. Ellos desfilarán al caminar a través de una zona de juegos, comida campestre o piscina pública. No hay necesidad de ser tímido o tener vergüenza, ¿no?

El abusador poco sofisticado hará lo que sea necesario para proteger su identidad. Son crudos, impulsivos, y por lo general no planifican sus actividades. Estos abusadores tienden a ser introvertidos y no poseen las habilidades interpersonales necesarias para seducir a un niño. Sus víctimas suelen ser extraños o niños pequeños. Estos son los abusadores que no tienen relaciones duraderas con las mujeres adultas. Son solitarios y entran en relaciones de corto plazo con las mujeres adultas para obtener acceso a los niños. A ellos les encanta pasar el rato en parques infantiles buen tiempo, mirando con nostalgia a los niños jugando. Serán más a menudo su exposición para tratar de acercarse lo suficiente como para poner sus manos sobre los niños. Lo harán casi siempre más tarde buscar un lugar, posiblemente su coche paramasturbarse.

Estos abusadores ensayarán una explicación para sus actos, en caso de que se les enfrente. Algunos son muy convincentes. Por ejemplo, "Sólo estoy corriendo a través del área ", estoy caminando a casa de mis amigos,

pensé que tomaría un atajo a través del parque ", " Estoy perdido ". "No lo hice, significa tocar a la niña, he bebido demasiado ". Usted dese una idea.

Cuando él está en una relación con una mujer que tiene hijos, sus actividades de tipo parque cesarán. Él no tiene por qué correr el riesgo cuando tiene víctimas en la habitación de lado. El agresor, que está en una relación con una mujer adulta no es propenso a volverse violento. Él no lo hace, necesita la violencia para conseguir lo que quiere. Por otra parte, cuando este abusador esta temporalmente fuera de una relación con una mujer adulta con los niños, tiene una muy alta probabilidad de llegar a ser violento. Él pudo haber sido Recientemente separado de su novia o esposa, y esta acostumbrado a la satisfacción sexual normal con un niño.

Cuando su deseos se vuelven más intensos, se buscará una víctima, generalmente con poca o ninguna planificación. Él se convierte en desesperado. Este es el punto en el que los niños que Cruzan en su camino se encuentran en peligro de secuestro y posiblemente la muerte.

Es mi creencia, basada en mi experiencia como detective y un policía de la calle, que los abusadores de menores no son inherentemente violentos. Con esto quiero decir que la violencia es sólo una forma de lograr la satisfacción sexual o para ocultar su identidad. Sería raro ver a un abusador de menores identificarse como un "John Wayne". Sería inusual para un abusador de menores, ser el tipo de persona que se dedique a peleas de bar, o agresiones a su novia o esposa. Niños abusadores no están tratando de demostrar que son el hombre, o que tienen superioridad sobre las mujeres. Ellos simplemente quieren que lo dejen solo, preferiblemente con el niño de su elección. Ellos creen que el preferir relaciones sexuales con niños no es nada diferente a preferir relaciones sexuales con un adulto. Ellos piensan que son normales. Lo que sí saben, sin embargo, que abusar sexualmente de un niño es ilegal.

Hay, sin embargo, los abusadores de menores que son masoquistas y participan en actos de tortura. Estos abusadores de menores también participarán en esas mismas actividades con adultos. Es un caso de estos abusadores tienen dos deficiencias psicológicas al mismo tiempo. Sería como decir que el abusador de niños es también un ladrón de coches. (No todos los ladrones de coches son pederastas y no todos los pederastas son ladrones de autos).

Creo que las progresiones de abuso de menores y la violencia tienen una tasa de progresión que es paralelo. Abusadores de niños comienzan a ser molestados a sí mismos como niños y empiezan a aceptar la idea de que su orientación sexual de preferir niños es normal. Actúan de acuerdo a sus fantasías con niños y culminarán con el secuestro y por último asesinato. La misma progresión se puede ver con violencia. No estoy diciendo que soy una especie del psiquiatra o confundirlo con la psiquiatría. Es porque creo que cuando un abusador de niños secuestra un niño, especialmente si no lo ha hecho antes, el secuestro puede terminar sin darse cuenta en el asesinato. El asesinato pudo haber sido un accidente o no intencional o puede haber sido que, al final del pleno llenando su fantasía que se dio cuenta de su identidad y tenía que ser protegida.

También creo que una vez que un pederasta se compromete con un asesinato ya sea intencional o no, y se sale con la suya, él se sentirá inclinado a hacerlo de nuevo. Recuerde, los niños abusadores son, básicamente, los cobardes, y harán cualquier cosa para permanecer fuera de la cárcel. Son sociópatas. No tienen conciencia. Los Abusadores de niños perciben a sus víctimas, como objetos, tanto como un violador adulto lo hace. De hecho, tienen desprecio por sus víctimas. Ellos culpan de su acto de su asalto sexual y abuso sexual en su víctima. Es muy común para los abusadores de menores referirse a sus víctimas como "coños, perras, putas". En el caso de los varones, "bastardos" o "Tacos". Justifican su acto culpando a la víctima. Fue

culpa de la víctima, a pesar de que la edad de la victima podría haber sido cuatro o cinco años. En el caso de que el abusador sea arrestado, tratará de convencer a la policía que no haría, no hace daño a los niños. Ellos son sólo bebés etc. Hará presentar el hecho de que nunca ha sido arrestado. Si él ha sido detenido se declarará que su caso fue el resultado de alcohol o drogas. Una vez más, no se hace responsable. Es un consejo para las novias y esposas a tener en cuenta. Si su hombre resbala y sin darse cuenta se refiere al pequeño Johnny como "Semental" o a la pequeña Maria como una "puta", usted debe empacar sus maletas e irse lo más lejos de este tipo como pueda. No dejes que te convenza de de lo contrario.

Por lo tanto, hemos hablado de que el niño abusador poco sofisticado. Él es el que tiene más probabilidades de ser atrapado. Él es también el primero que se alimenta de las mujeres solteras, ya sea, divorciado, separado o nunca casado. Él podría estar en la visualización de imágenes en Internet, o imágenes o videos de cobro revertido, pero recuerde que es poco sofisticado. No es su naturaleza recoger la evidencia que deja. Él es un hacedor. Él quiere frecuentar lugares donde pueda hacer contacto con l mujeres que tienen hijos. Numerosos bares o clubes nocturnos. Él es un depredador.

El tiene su lugar en la sociedad. Los abusadores que más son conscientes son los trabajadores de cuello azul. Ellos pueden ser muy expertos en lo que hacen. Van a lugares no muy frecuentes donde la vinculación masculina está a la orden del día. Ellos son solitarios cuyo trabajo generalmente no requiere que sean sociable. Ellos tomarán más riesgos que el abusador sofisticado. Pueden tener muy buena imagen personal, pero no son afeminados. Las mujeres se sienten atraídos por ellos. Ellos son capaces de hacer, y de hecho tienen, encuentros sexuales con las mujeres adultas, pero prefieren no hacerlo. Por lo general, estarán bajo la influencia de las drogas o el alcohol cuando se involucran en relaciones sexuales con un

adulto. Los abusadores preferirán sus víctimas, ya sea Hombres o mujeres, de un determinado grupo de edad. Por lo general, esta entre este grupo de edades:

- 1 . Edad 2 a 7 o 8 años
2. Edad 8 a 10 o 11, o cuando comienza la pubertad.

Hay un escenario que no he tocado. Como se ha indicado anteriormente, es probable que los abusadores son el producto de su genética, o que es una actividad aprendida debido al ambiente de la niñez. Un estudio del Instituto Nacional de Salud Mental dice que "los delincuentes comienzan molestar a la edad 15 años ". Personalmente, soy consciente de un caso en el que una niña de cinco fue agredida sexualmente con regularidad por su hermano quien tenía 10 años de edad. Este muchacho está pagando con cadena perpetua por matar a una niña de siete años en Hawai. Tenía 16 años años de edad en ese momento. No soy consciente si este niño fue una víctima de abuso sexual. El infame Ted Bundy es sospechoso de matar a su vecina, una niña, cuando sólo tenía 10 años de edad.

Así, las madres y novias, aunque es raro, usted debe ser consciente de otra posible amenaza para sus niños pequeños. Esa es la posibilidad de que uno de sus niños es o se convertirá en un abusador de menores. Vas a Necesitar saber cómo reconocer los signos. Ellos serán discutidos en el capítulo V.



## CAPÍTULO V

### Acerca de las actividades de los adultos

En el capítulo tres discutí algunas actividades que los adultos con sus actividades suelen atraer a los pedófilos. Vamos a discutir estas actividades un poco más. Hay actividades que pueden poner a su hijo en riesgo si usted es un padre soltero o felizmente casado. Recuerda como actúa el abusador sofisticado? Este tipo se basa en la percepción que usted tiene de él para protegerse de ser descubierto. Él tendrá acceso a sus hijos a través de la introducirse a su casa ganando su confianza. Usted debe tener cuidado de él. Sin embargo, hay cosas que no puede proteger de sí mismo. Él no puede protegerse a sí mismo de un padre informado.

Citas:

Si usted es una madre soltera, no hay necesidad de privarse de una vida social. Sin embargo, usted puede limitar el riesgo para usted y sus hijos. Sea concreta sobre con quién conversa. No ser el primero en la conversación para revelar todos los detalles de su vida social, o su vida personal, es decir; sus hijos. Sospeche de una persona que, inicialmente, prefieren hablar de sus hijos y no de usted. No revelar detalles sobre sus hábitos o costumbres de sus hijos.

Haga preguntas. Trate de desarrollar una imagen clara de lo que usted está hablando. ¿Si es casada? ¿Cuántas veces? ¿Cuál es su profesión? ¿Tiene hijos? ¿Qué edad tienen y quien tiene la custodia? ¿Si va a una iglesia,

y tiene una posición en la iglesia? No tenga miedo de preguntar si alguna vez ha sido arrestado o contactado por la policía. ¿Qué área de la ciudad es la que vive? Obtener su nombre completo, y cuando llegue a casa averiguar si él está en la lista de los estados de los delincuentes sexuales. No proporcione su dirección en la primera reunión. Si quiere volver a encontrarse, y usted acepta, su encuentro en algún lugar que puede ver a los niños, como un parque de la ciudad. Usted puede observar su comportamiento. Si él es un pedófilo, no va a estar cómodo. Sera notorio en su comportamiento.

Pregúntele acerca de su estilo de vida. ¿Si abusan del alcohol o de las drogas? ¿Tiene hermanos? ¿Cómo era su vida en el hogar? ¿Si abusó? ¿Tiene más mujeres que hombres como amigos? ¿Cuáles son algunas de sus actividades recreativas? Estas preguntas le pueden decir mucho acerca de él. ¿Hace cosas con otra gente o es un solitario? Él puede decirle que él tiene actividades con otras personas porque quiere impresionar. Usted sabrá si él está diciendo la verdad o no. puede ser sorprendido o sorprendida por estas preguntas, pero usted puede pedir que esporádicamente de una manera amistosa que las conteste, que no parezca usted intrometido. Si él no quiere responder a ellas, podría ser que no se siente cómodo hablando de todas estas cosas hasta que te conozca mejor o porque tiene algo que ocultar. La mayoría de los hombres están dispuestos a hablar de esas cosas. Después de todo la charla es difícil de conseguir para los hombres. Si esta persona pasa a la primera reunión con los colores de vuelo, no tengas miedo de ir al siguiente nivel. Si hay señales de alerta, es posible que desee dejar la relación. La siguiente es una lista de las cosas que pertenecen a los abusadores de menores. Si usted siente que la persona con la que está hablando tiene más de 4 de estas características, es un riesgo.

1. Él es un solitario. Sus actividades son por lo general por sí mismo.
2. Abusa del alcohol y las drogas. Abusadores de niños aumentan sus actividades pedófilas cuando están bajo la influencia.

3. Sus amigos suelen ser más mujeres que hombres.
4. Su ocupación lo pone en contacto regular con los niños.
5. Es un entrenador o líder de los scouts o cualquier tipo de trabajo voluntario que le pone en contacto con los niños.
6. Él no tiene una relación con sus hijos.
7. Es posible que se refiera a los niños es como un "semental", "puta", "zorra", o cualquier término similar.
8. No suele referirse a los niños por su nombre, sino como "niña" o "niño"
9. Él colecciona fotos de niños que no conoce. (Algunos pueden estar desnudos)
10. A menudo se puede referir a las mujeres como "putas" o "perras"
11. Tenía la violencia doméstica en su infancia con sus padres o de cualquiera de sus relaciones pasadas.
12. Él tiene una baja autoestima.
13. Su ropa a veces acentúa sus genitales
14. Él tiene material de lectura pedófilo.
15. Toma fotos de niños que no conoce.
16. Ha sido arrestado por exponerse, masturbándose etc:
17. En su casa hay la presencia de los juegos infantiles de video, juguetes, binoculares, ayudas sexuales, disfraces, puertas que siempre están bloqueadas, o la ropa de los niños, pero sin hijos que vivan allí.
18. Su material de lectura consta de más de tres de los siguientes ..  
Desarrollo Infantil, Educación sexual, fotografía de niños, el abuso sexual de menores, el incesto, la prostitución infantil, los niños que faltan, Investigación técnicas, el amor hombre-niño, anuncios personales, Detective revistas, revistas de "hombres", Nudismo, novelas eróticas, catálogos / folletos, anuncios de Internet de

- viajes de turismo sexual extranjero, guías, playas nudistas, y material sobre los niños necesitados huérfanos y patrosinadoras.
19. Insiste en abrazos, caricias, besos, cosquillas, luchar, sostener a sus hijos, incluso cuando el niño no quiere.
  20. Él se ofrece regularmente para cuidar a los niños, ayuda a salir o lleva a los niños a pasear de noche solos
  21. Él compra regalos caros o da a los niños el dinero sin ninguna razón.
  22. Con frecuencia entra con los niños al baño o mientras se cambia.

#### Rasgos adicionales abusadores:

- Los abusadores han sido conocidos por realizar actos sexuales en su Víctimas con objetos distintos de su pene.
- Los abusadores intercambiarán favores sexuales a cambio de regalos y cariño. Su objetivo es ganar la confianza de su víctima. Muchas veces la novia del abusador o esposa es inocente, porque la víctima del abusador es también un hombre.
- el abusador seducirán a sus víctimas
- Los abusadores amenazan a sus víctimas
- La actividad sexual entre un abusador y su pareja femenina adulta se desplomará, mientras la actividad sexual con el menor aumenta.
- El abusador cuentan con el hecho de que su esposa o novia no creerán las acusaciones vertidas por su víctima.

Ahora usted tiene esta lista. Algunos de los artículos obviamente tienen más peso que otros. Por ejemplo, si yo estoy en la casa de alguien y hay imágenes de niños desnudos, eso es todo lo que se necesitaría para que yo llegue a la conclusión de que esta persona tiene una orientación sexual pedófilo.

Si tu amigo prospectivo pasa todas sus preguntas y observaciones, aquí hay dos cosas adicionales que te recomiendo hacer:

1. Revise para ver si está en la lista como un offender. You sexual puede hacer esto al ir a [www.FamilywatchDog.us](http://www.FamilywatchDog.us)

2. Compruebe si alguna vez ha sido arrestado.

Hay muchos sitios que figuran en Internet. Puede Google "Arrest Record". Todos ellos dicen que este servicio es gratuito, pero no he encontrado uno libre todavía. Una tarifa razonable es de \$ 2.00. Un sitio es [www.states-arresto-records.com](http://www.states-arresto-records.com) Dos dólares no es mucho pagar para asegurar que no estás en amistad con un criminal.



## CAPÍTULO VI

### ¿Cómo le hace un pedrasta para poder acercarse a mi hijo?

Abusadores de niños, ya sea sofisticada o no, poseen una extraña habilidad para identificarse con los niños. Dependiendo de la edad del niño, ellos saben a lo que su víctima responde. Los niños responden al afecto, si el niño no está recibiendo el cariño necesario de sus padres, van a ser particularmente sensible a la simpatía de los demás, incluso a los extraños. Los abusadores saben sobre los últimos juguetes, videojuegos, teléfonos celulares, ropa y otras cosas. Ellos saben cómo llenar los requisitos emocionales de los niños. Ellos pueden atraer a los niños. Los padres que tienen problemas en casa con sus hijos, sin saberlo, pueden ayudar al abusador crear un vínculo con sus hijos. Los abusadores se aprovechan de estas situaciones. Es por esto que los abusadores de menores pueden ser el "Gran Hermano del Año", el profesor más popular o el entrenador más popular. Los Abusadores de niños prefieren ser un "amigo" frente al niño que un mentor o un tutor. Él no está interesado en la protección del niño. Él sólo está interesado en el cumplimiento de sus deseos sexuales. Él se

seducirá su hijo. Él realmente puede atraer a su hijo fuera de su casa o en su propia casa. En el caso de los niños pequeños, la atracción del enemigo puede ser en un parque infantil, en su proximidad, en su vehículo o en un callejón, etc: Su objetivo es obtener la confianza de un niño a través de una escalada de la atención. En Internet un abusador puede presumir de ser del mismo sexo que una víctima con el fin de ganarse la confianza. En algunos casos que incluso pretende ser de la misma edad que el niño. Si un depredador está viviendo con una mujer que tiene hijos, por lo general permitirá a los niños a hacer cosas que su madre no lo haría. Él está siendo el adulto que también es su amigo para que los niños piensen en él como uno de ellos. No limpiar, no lavarse los dientes, no comer sus comidas, etc: La compensación es que les obligará a hacer lo que él quiere que hagan.

El abusador poco sofisticado utilizará el "Sr. Enfoque Chico Bueno" hasta que tenga el control total de su víctima. Después que tenga el control llevara acabo el asalto con fuerza a su víctima, y sellara el acuerdo al asegurar el silencio de la víctima a través de más violencia o amenazas verbales.

Los Abusadores de niños que prefieren los niños de 4-9 años de edad no pueden acceder normalmente a través de cualquier medio distinto de los secuestros, a menos que se les conceda la custodia temporal o permanente. Dado que estos niños requieren supervisión casi constante, por lo general hay adultos presentes con ellos. Así que, ¿cómo estos abusadores consiguen sus víctimas?

Un depredador acechará a su víctima como un lobo acecha a un conejo. El padre de un niño que está siendo acosado puede mirar hacia otro lado por un momento, y cuando la atención se volvió hacia su hijo otra vez, el niño se ha ido. Todos sabemos de casos en que el niño incluso ha sido secuestrado de sus hogares. Una vez investigué un abusador que se ponía traje para trotar (ropa deportiva) el creía que así explicaría su presencia en

una zona de juegos que era frecuentado por los niños pequeños y sus madres. Una de las madres lo vio en sus short "cortos para correr", y llamó a la policía. Por supuesto, él afirmó que sólo estaba trotando por la zona. Este depredador es sospechoso de tres asesinatos de niños pequeños.

Los depredadores se replantean un área en la que pueden ver los niños y posiblemente secuestrar a uno de ellos. Ellos observarán un parque infantil, guardería de la iglesia, una escuela, un centro comercial, esperando el momento adecuado para hacer su movimiento. Esperarán que un padre pierda de vista a su hijo cuando examina un producto en una tienda, o deja a su hijo en el coche el tiempo suficiente para abrir la puerta de su garaje.

El abusador sofisticado es como un camaleón. Él cree que es irreprochable por su estatus en la sociedad. Puede que sea el maestro cub scout, el líder brownie, un sacerdote, el entrenador de baloncesto de la escuela, o proveedor de cuidado de su hijo. Este pederasta trabajará muy duro a veces, le tomara años, para ganar la confianza de los padres. Durante este tiempo el abuso sexual es probable que ya este en curso. Los abusadores muchas veces dicen ser personas muy religiosas.

Es increíble que las personas que contratan a empleados o voluntarios traen en sus organizaciones no se toman el tiempo para hacer un profundo chequeo de antecedentes. En la mayoría de los casos, la única vez que se hace esto es después de que ocurre el daño a un joven. Pero usted puede hacerlo. Se puede obtener más información sobre las personas a través de Internet hoy en día como un ciudadano de lo que podía conseguir un policía en los años 70, 80, y 90 s, s. Volver al Capítulo V, para los sitios web para comprobar si hay un registro de arresto.

El contacto físico de un abusador es gradual. Él comenzará a ser amigo de su víctima. Después de establecer un sentido de confianza lo va a tocar, posiblemente comenzando con una palmadita en la cabeza o en el brazo. Él acostubrara a la víctima acostumbrado a ser tocado. Sus

movimientos serán gradualmente a las zonas más personales (privadas). En un principio sus movimientos parecerán a la víctima como accidentales. Si el niño se queja, el abusador va a decir que lo siente y le pide disculpas a pesar de que él no tiene ninguna intención de parar. Pronto la víctima acaba de aceptar el movimiento. En muchos sentidos, esta seducción es lo mismo como algunos hombres actúan con sus homólogos adultos. Es la persistencia que lleva a la víctima hacia abajo. Una vez que la víctima acepta el tacto, el depredador tendrá una sensación de control emocional sobre él o ella. Después de todo, deben los padres de la víctima tomar conciencia de estos movimientos, y no estar disgustados con la víctima por permitirlo? El depredador recordará a la víctima que si le dice a sus padres estos se enojaran y lo castigaran, la víctima debe resistir o quejarse. En este estado, el abusador sabe que está cometiendo un asalto sexual. Incluso los niños pequeños, de 7 años o menos, van a respetar el hecho de que su mamá se va a enojar. Pronto el abusador pasara a la eliminación de la ropa. Probablemente va a recompensar a su víctima por permitir esto, respaldado con amenazas de que le informara a los padres de los movimientos en caso de que no le permitiera el niño que le quite la ropa. El abusador no tiene nada que perder en este punto. Ya ha cometido asalto sexual anterior al tocar a la víctima, por qué no ir con todo? La siguiente actividad puede ser que el abusador le requerirá a su víctima a sentarse en su regazo. Todos podemos conjeturar cuáles son las actividades que ocurren después de esto. Los niños mayores de 7 u 8 años, probablemente no sufrirán la sentada, pero sufrirán la intrusión directa. Lo más probable es que será contundente. El niño se lesiona físicamente queda avergonzado. El agresor lo sabe.

¿Qué crees que aria un abusador si, es descubierto por la madre de la víctima? Primero le negará sus actividades alegando que el niño está acostado. Si eso no funciona, afirmará que no fue intencional o no es su culpa.

Cuando los enfrentamos a sus crímenes, todos los abusadores que entrevisté afirmaron que no era su culpa. Su pretensión era que ellos no tenían el control, debido a las drogas, alcohol, o cualquier otra fuerza externa. Una cantidad de ellos afirmaron que habían sido seducidos por los niños.

Si esta declaración de inocencia no influye a la madre de no ir a la policía, el abusador recurrirá a las amenazas. Él puede poner en peligro a la madre utilizando violencia física, o afirmar que el abuso sexual siempre fue conocido por la madre y que ella era cómplice. En resumen, él chantajeará a la madre. Ella va a estar en silencio, o él destruirá su vida, también.

Lo creas o no, muchas veces estas amenazas funcionan. La madre no va a querer arriesgar su propia libertad o su reputación con sus compañeros, etc. Ella está atrapada en medio de este terrible crimen y siente que no tiene dónde acudir en busca de ayuda. Este escenario es el mejor que cualquier abusador podría esperar. Él ahora es libre para molestar y sin temor a represalias. De hecho, se sabe que la madre realmente lo protege. No estoy juzgando las madres que acaban en este escenario. Nosotros, como sociedad, hemos contribuido a su temor de ser descubierto. Tenemos culpabilidad en este escenario, ya que no las hemos educado acerca de estas cosas. No la hemos dado la seguridad de que ella y su hijo serán protegidos. Ese es uno de los propósitos de este libro.

Organizando círculos de abusadores de niños.

Estos abusadores son peligrosos y organizados. La llegada de Internet ha hecho posible que los abusadores de cualquier país puedan ponerse en contacto de forma anónima entre sí y forman sus propios grupos. "¿Por qué los grupos?" Usted puede preguntar.

Estos grupos proporcionan un espacio para obtener información (fotos, videos y enlaces informáticos) entre abusadores de menores, incluso las víctimas del comercio. Esta actividad es la que está en contradicción con

mi afirmación de que todos los pederastas son pedófilos. La pedofilia en Internet es una industria multimillonaria. Dicho esto, las personas que venden o trafican con libros, fotos, videos y enlaces de internet, pedófilo no siempre son pedófilos. El sólo puede hacer esto por el dinero. Sin embargo, son abusadores de menores porque asisten a depredadore que cometen abuso sexual mediante el suministro de herramientas e información que les ayuden a cometer sus crímenes.

Hay grupos de pedófilos que trafican con imágenes pornográficas y videos de niños. Hay grupos que recomiendan ciertas técnicas, lugares, etc. para cometer sus crímenes. Hay grupos, por lo general en el extranjero, que ofrecen a los pedófilos víctimas vivas por un precio.

Puede haber círculos de abusadores locales que existen en su vecindario. Tienen reuniones secretas con los demás la información sobre sus víctimas comercio. Se alegó que un círculo local de abusadores pudo haber estado involucrado en el caso JonBenet Ramsey.

### **Abusadores no organizados en internet.**

Estos abusadores son singulares en la naturaleza. Ellos visitan sitios web de forma anónima frecuentemente que contienen salas de chat para los niños. Están buscando a los niños antes de la pubertad. Ellos dicen ser un niño de la misma edad que él está buscando. La progresión de la seducción es el mismo que el descrito anteriormente. Él establecerá confianza y avanzara en la escalera de la escalada. Él sugerirá intercambiar fotos y avanzara a imágenes eróticas, conversaciones pornográficas, luego de una reunión. Él atraerá al niño a un lugar en el que pueda participar en actividades sexuales. De nuevo, si el depredador es sorprendido, negará sus intenciones.



## CAPÍTULO VII

### **¿Cómo puedo saber si mi hijo ha sido víctima?**

Madres, nadie conoce a su hijo mejor que usted. Usted sabe los estados de ánimo de su hijo, sus hábitos, lo que los hace felices, lo que les hace triste, y lo que le hace llorar. Usted sabe quiénes son sus amigos y en qué actividades participa. Usted sabe sus hábitos de alimentación y sueño.

Cualquier cambio en lo anterior es una indicación de que algo está molestando a su hijo. Además, usted conoce sus cuerpos. Usted reconoce nuevas lesiones, contusiones, rasguños puntos de dolor, etc. Los niños pequeños tienden a arañar sus cuerpos más que las niñas, pero ciertas partes de su cuerpo debe permanecer libre de lesiones. Todos sabemos qué partes son. Preste atención a enrojecimiento, picazón y cambios en el color de la orina. Lo creas o no, un fuerte control sobre un niño va a dejar moretones en la forma de una impresión de la mano. También puede dejar una huella identificable. Usted no puede verlo, pero está ahí.

No es ilegal, sino más bien prudente que un padre natural de periódicamente un vistazo a el cuerpo de su hijo (preferentemente la madre). Si hay contusiones sospechosas rayas o los puntos de dolor son evidentes,

tomar de inmediato al niño y llevarlo a un médico. Los profesionales médicos están capacitados para reconocer las lesiones causadas por el abuso sexual.

Los niños son individuos. Ellos desarrollan sus personalidades en una edad temprana. Hay niños que son tímidos y no hay niños para tímidos. Una vez más las madres, que saben lo que es normal en la personalidad de su hijo. Si su hijo desarrolla repentinamente timidez extrema por estar desnudo o sobre el abrazo de una madre o un beso, o una timidez hacia los adultos cuando esta timidez no existía antes, esto puede ser una indicación de que su hijo ha sido avergonzado o asaltado. Recuerde, los abusadores de niños no tienen acceso a los cuerpos de los niños en etapas violentas. El más grave es el contacto físico por un abusador, más grave es que su hijo va a reaccionar. El niño está siendo violado. Piense en cómo usted como un adulto, iba a reaccionar.

Como he investigado tanto vejaciones y violaciones de niños para adultos, y similitudes en las reacciones psicológicas de las víctimas. Yo no soy psiquiatra, y no necesita ser uno para observar a estas cosas. Las víctimas serían retiradas. Era difícil conseguir que hablen de lo que les sucedió. Todos se sentían culpables por lo que les había sucedido. Todos pensaban que hicieron algo mal para causar que esto les sucediera a ellos. Todos pensaban que sus compañeros o sus padres los aran menos a ellos debido a su difícil situación.

Entrevistar a la víctima de un asalto sexual puede ser difícil si usted no reconoce cómo las víctimas se sienten. La peor posición que un entrevistador puede tomar (y madre, tú eres el entrevistador inicial) es uno de juicio. Su hijo no hizo nada malo. Lo que pasó estuvo mal, pero el niño no lo causó. Su hijo necesita tranquilidad antes de que él o ella vayan a abrirse y hablar con usted acerca de su experiencia. A veces, una niña se siente mejor hablando con mamá. Algunas veces un niño se siente más cómodo hablando con papá. Es muy, muy raro que un niño menor de 10 años mienta sobre el

abuso sexual. Es raro que un niño menor de 15 años se abra sobre el abuso sexual. Es poco probable que cualquier niño prepúber mienta sobre el abuso sexual.

Si su hijo no quiere hablar con usted y usted sospecha de abuso sexual, llame a su médico y la policía. Usted puede ser legalmente responsable si usted no llama a la policía. Si su hijo le ha dicho acerca de ser molestado, quítele la ropa del niño y colóquela en una bolsa de papel para dársela a la policía. En todos los casos, un médico debe ser consultado. Sobre todo, recuerda, todos somos muy afortunados de que el niño sobrevivió al incidente.



## **CAPÍTULO VIII**

**¿Cuáles son las instituciones a las que puedo acudir a denunciar y a recibir ayuda?**

**Las instituciones encargadas de dar apoyo en estos casos son:**

**PROCURADURIA GENERAL DE JUSTICIA DEL ESTADO DE SINALOA**

**Atención a VíctimaS**

**Procuraduría General de Justicia del Estado**

**Dirección de Planeación, Desarrollo y Atención Ciudadana**

**Centro de Atención a Víctimas del Delito**

**Victimas**

**Objetivo:** Dar apoyo y protección a las personas que como consecuencia de la comisión de una conducta tipificada como delito, según el Código Penal vigente para el Estado de Sinaloa, resultaran ser víctimas u ofendidos.

**El apoyo, auxilio y servicios que se proporcionan a víctimas u ofendidos de delitos, será de acuerdo a lo previsto en la Ley de Protección a Víctimas u Ofendidos de Delitos para el Estado de Sinaloa y puede ser:**

**Asesoría jurídica gratuita:** Se proporciona a partir de que se inicie la averiguación previa y hasta que concluya el procedimiento respectivo.

**Atención médica y psicológica de urgencia, cuando la situación lo exija, o que por su situación económica o carencia de los servicios de seguridad social, no pudieren obtener directamente:** Los organismos públicos que prestan servicios médicos en el estado otorgan a las víctimas u ofendidos de delitos los apoyos de acuerdo a la Ley de Salud del Estado y la normatividad de la Beneficencia Pública del Estado.

**Protección física o de seguridad:** Comprende la custodia policial y se otorgará cuando se demuestre de manera fehaciente que se requiera.

**Apoyo material:** Se proporciona apoyo material a las víctimas u ofendidos del delito que carezcan de recursos económicos, no tengan derecho a los beneficios que otorgan las instituciones de seguridad social y no tengan el carácter de beneficiarios de algún seguro que cubra los aspectos que la Ley de Protección a Víctimas prevé.

**Apoyo para la obtención de empleo, en caso necesario:** Se realizan gestiones ante las instituciones públicas y privadas para la obtención de empleo en función a las aptitudes de la persona.

**Requisitos para tener acceso a los apoyos:**

Las víctimas de los delitos deberán formular solicitud ante el Ministerio Público y acreditar tal carácter mediante la constancia conducente, la que estarán obligadas a proporcionar las autoridades competentes.

**Obligados a Proporcionar apoyos a las víctimas de delitos, en sus respectivos ámbitos de competencia:**

**La Procuraduría General de Justicia del Estado;**

**El Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia;**

**Y los organismos públicos que prestan servicios médicos en el Estado.**

Procedimientos para obtener los beneficios.

Desde el momento en que se inicie la investigación de algún delito, el Ministerio Público dará a conocer a las víctimas los beneficios que la Ley de Protección a Víctimas otorga, requiriéndolos para que manifiesten si solicitan o no tal protección.

De solicitarse apoyo, el Agente del Ministerio Público comunicará inmediatamente de ello a la Unidad de Atención Ciudadana de la Procuraduría General de Justicia del Estado, con el objeto de que ésta se aboque a obtener la información necesaria para determinar si se reúnen los requisitos para proporcionar la protección prevista en la Ley.

De resolver la procedencia del otorgamiento de protección a una víctima, la Unidad de Atención Ciudadana proporcionará, previa la valoración de personal especializado, la que a la Procuraduría General de Justicia compete, haciendo las gestiones tendientes a que se le proporcione cualquier otra que se haya considerado pertinente al caso.

**Lic. Beatriz López Castro**

Centro de Atención a Víctimas del Delito

Bld. Enrique Sánchez Alonso 1833 Nte.,

Desarrollo Urbano Plan Tres Ríos  
Culiacán, Rosales, Sinaloa, C.P. 80030  
Lada sin costo al (01-800) 501-21-10  
de lunes a viernes de 9:00 a 17:00 hrs.

**Lic. Beatriz Lourdes Franco Ortega**

**Unidad de Atención a Víctimas Zona Sur**

Unidad Administrativa del Gobierno del Estado  
Río Culiacán S/N, esquina Río Baluarte, segundo piso,  
Fracc. Tellerías, Mazatlán, Sinaloa, C.P. 82000.  
Tel. (01-669) 981-60-13 y 981-68-14.

**Lic. Santa Cota Leyva**

**Unidad de Atención a Víctimas Zona Norte**

Unidad Administrativa de Gobierno del Estado  
Ignacio Allende y Cuahutémoc, segundo piso  
Los Mochis, Ahome, Sinaloa, C.P. 81200,  
Tels. (01-668) 818-79-09 y 818-16-46.

**INSTITUTO NACIONAL DE LAS MUJERES**

**(UNA VIDA SIN VIOLENCIA) 01 800 911-2511**

**Procuraduría General de Justicia del Estado de Sinaloa**

**Blvd. Enrique Sánchez Alonso No. 1833 Nte. Desarrollo Urbano Tres Ríos,  
Conmutador (01 667) 713-32-00 y 759-68-00.**

**Correo Electrónico: [pgjesin@sinaloa.gob.mx](mailto:pgjesin@sinaloa.gob.mx)**

**SISTEMA PARA EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA FAMILIA: Contacto**

**Dirección:**

**Blvd. Miguel Tamayo Espinoza No. 3000 Norte**

**Desarrollo Urbano 3 Ríos Culiacán Sinaloa 80020 México**

**Correo electrónico: [difsinaloa@gmail.com](mailto:difsinaloa@gmail.com)**

**Teléfono: (667) 713-23-23, (667) 713-89-59 y (667) 716-53-03**

**<http://www.difsinaloa.gob.mx>**

**Procuraduría de la Defensa del Menor, la Mujer y la Familia**

**Defensa del menor**

La Procuraduría de la Defensa del Menor, la Mujer y la Familia, del Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia del Estado de Sinaloa, tiene como función primordial la asesoría legal, psicológica y de trabajo social de manera gratuita y permanente a favor de los niños, niñas, adolescentes, mujeres, adultos mayores, personas con capacidades diferentes, familias de escasos recursos y cualquier persona en estado de vulnerabilidad, con lo que se pretende construir juntos la base para una gran familia donde prevalezca el respeto, el amor y la unión.

Además, esta Dirección tiene como objetivo brindar atención a víctimas de delitos sexuales y violencia intrafamiliar, presentando las denuncias correspondientes ante el Ministerio Público y ser su coadyuvante en la integración de la averiguación previa. Para brindar apoyo integral a las

familias sinaloenses, la Procuraduría también tiene a su cargo los departamentos siguientes.

### **Programas**

#### **Trabajo Social:**

El objetivo primordial del área de trabajo social es investigar la problemática social, a través de la identificación de las necesidades y las carencias de la población, principalmente el solicitante y su entorno para generar acciones y políticas de servicio tendientes a prevenir y atender las causas y efectos de la situación en que se encuentra. Con ello, buscamos contribuir al desarrollo humano, mediante la corresponsabilidad para alcanzar una sociedad igualitaria, libre de violencia y educada para una vida mejor.

#### **Atención Jurídica:**

Para beneficiar el fortalecimiento de las familias en Sinaloa, la Procuraduría de la Defensa del Menor, la Mujer y la Familia, otorga asesoría y orientación jurídica a mujeres y población en general de manera gratuita, sobre todo en tramitar que las pensiones alimenticias lleguen a los hijos y que la violencia intrafamiliar se reduzca en los hogares.

La Procuraduría de la Defensa del Menor, la Mujer y la Familia, inició una estrecha relación con el Poder Judicial del estado, específicamente en las áreas penal y familiar, y se está coadyuvando en las observaciones finales del proyecto del Código Familiar y Código de Procedimientos Familiares, elaborado tanto por el Poder Judicial del estado, como por la Facultad de Derecho de la Universidad Autónoma de Sinaloa.

#### **Atención Psicológica:**

Los problemas psicosociales, como violencia intrafamiliar, depresión, disfunción en las relaciones paternas filiales, adicciones, crisis emocionales,

complicaciones en el desarrollo de la creatividad y falta de una adecuada prevención de la salud mental, son situaciones que inciden en nuestra sociedad, tanto a nivel individual, de pareja, familiar, como grupal o comunitario.

Para prevenir y atender estos problemas, en el Sistema dif Sinaloa se cuenta con el Área de Atención Psicológica. Este Departamento se encarga de la impartición de pláticas y talleres a la comunidad, en las que se dan a conocer los riesgos y consecuencias de las adicciones, depresiones y violencia intrafamiliar, principalmente.

También se ofrecen consultas e información para que los padres identifiquen síntomas, entre los suyos, de posibles enfermedades psicosociales, con el objeto de evitar disfunción o desintegración familiares.

#### **Programa de Atención a Menores y Adolescentes en Riesgo:**

Para prevenir y desalentar el trabajo urbano marginal de menores y jóvenes en la etapa escolar, el Sistema DIF Sinaloa se ocupa de manera integral, a través del Programa de Atención a Menores y Adolescentes en Riesgo (pamar), de los niños y adolescentes en riesgo para lograr su reinserción educativa, social y familiar.

Por medio del PAMAR, del Sistema DIF Sinaloa busca contribuir a la disminución de las causas que generan los riesgos psicosociales en la población infantil, incrementando las fortalezas y factores de protección en los menores, adolescentes, familias y comunidades, con el propósito de que construyan proyectos de vida positivos con capacidad de respuesta autogestiva ante los riesgos sociales que enfrentan.

**ESTO PARA EL ESTADO DE SINALOA, DE IGUAL MANERA SE PUEDEN ACERCAR A LOS SISTEMAS DIF MUNICIPALES DONDE TAMBIEN SE LES ORIENTARA Y SE DARA LA ATENCION NECESARIA.**

**PARA OTROS ESTADOS PUEDEN ACUDIR A LAS PROCURADURIAS GENERALES DE JUSTICIA Y/O FISCALIS GENERALES DE JUSTICIA SEGÚN SEA EL CASO Y DE IGUAL MENERA A LOS SISTEMAS DIF DE SUS ESTADOS O MUNICIPIOS.**

**INFORMARTE, NO CALLAR Y EXIGIR TUS DERECHOS AL MOMENTO QUE SEAS VICTIMA, CONOSCAZ DE ALGUIEN QUE COMETE UN DELITO O VEAS QUE SE ESTA COMETIENDO UN DELITO, DENUNCIALO CON ESTO AUMENTARAS LA SEGURIDAD DE TU FAMILIA Y EN TU COMUNIDAD.**

**CUIDEMOS A NUESTROS NIÑOS DENUNCIA  
CUALQUIER FORMA DE MALTRATO ASIA ELLOS,  
RECUERDA QUE UN NIÑO QUE CRECE CON CORAJE  
Y RESENTIMIENTO ES UN POTENCIAL  
DELINCUENTE.... Y NOS AFECTA A TODOS.**